
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

自由民主党豊橋市議団広報誌・所属議員個人版  

発行者：自由民主党豊橋市議団（豊橋市今橋町１市役所 7F）  ℡：0532－51－2938（直通） 

 

中村：中学校区に２つくらいの計算になるんで

しょうか。現時点において順調なのかなという印

象を受けました。24 時間体制での往診、訪問看

護、看取りの対応、緊急時の対応等、在宅医療の

大変重要な役割を果たします。今後も医療関係機

関と協力していくという事で理解致しました。 

 

■■■■夏休夏休夏休夏休みのみのみのみの放課後児童対策放課後児童対策放課後児童対策放課後児童対策についてについてについてについて    

 

中村：平常日の児童クラブの待機児童はゼロに

なりましたが、夏休みだけの利用については定員

に余裕がある時に限られ、実際に断られているケ

ースがあります。また、土曜の受け入れは朝７時

半からなのに夏休みは８時からとなっています 

が、夏休み限定利用の改善と夏休み中の開始時刻 

30 分繰り上げについての市の考えを伺います。 

 

こども未来部長：夏休み限定利用については、

既存の児童クラブを拡大して対応する場合、又は

別の場所で夏休み期間に限定した児童クラブを

新たに開設する場合が想定されますが、いずれも

適切な場所と人の確保が課題だと考えておりま

す。また、朝 7 時半に繰り上げる件ですが、こう

した市民の声があることは承知しておりますが、

支援員に負担を伴う勤務条件の変更にもなるた

め、支援員とよく調整し、その可能性について検

討して参ります。 

 

中村：これまで児童クラブがどんどん充実して

きていることは大変評価しています。ただ、お父

さんお母さんが頑張って仕事ができるのは子ど

もを安心して預けられる場所があるからであり、

一生懸命働いてもらえば税収で市に帰ってきま

すし、世帯所得が増えればもう一人子供を望む動

機にもなり少子化対策にもなり得るわけですか

ら、よくご検討いただき、夏休みの利用に特段の

フォローをいただくよう期待します。 

 

■■■■人口減少人口減少人口減少人口減少をををを食食食食いいいい止止止止めるめるめるめる施策施策施策施策についてについてについてについて    

 

中村：一般家庭で、子どもをさらにもう一人望

むか否かを考える際、子どもが全員大学へ行きた

いと言った場合にその費用を親として出してや

れるかという不安は重要なポイントです。豊橋っ

子の学力向上は推進すべきですが、優秀な人材を

育てたら結局、大都市の立派な大学へ行って、そ

のままそこで就職し、豊橋に帰ってきません。で

は、どうすべきかと考えたとき、例えば、どこの

大学へ行くのも自由。そして豊橋に帰ってきて、

働きながら所得に応じて 10 年返済してくれれば 

 

 

平成 28 年 5 月 1 日付で自由民主党豊橋市議団

の政調会長を拝命しました。 

 現在、議員定数は 36 名。そのうち自由民主党

豊橋市議団所属の議員は 21 名。過半数を擁する

会派の政策取りまとめ役兼、他会派との交渉・調

整役が政調会長の役割です。 

今年度１年間、与えられた職責をしっかりと果た

していきたいと思います。 

 

28 年度自由民主党豊橋市議団（21 名） 

団  長 藤原 孝夫 

副 団 長 杉浦 正和 

政調会長 中村 竜彦 

副政調会長 松崎 正尚・近藤 喜典 

庶  務 近藤 修司 

会  計 二村 真一 

 

 

 6 月 7 日、本会議場で一般質問を行いました。 

 

■■■■高齢者高齢者高齢者高齢者のためののためののためののための在宅医療在宅医療在宅医療在宅医療についてについてについてについて    

 

中村：団塊の世代が後期高齢者を迎える 2025 年

に向け、高齢者が安心して最期まで自宅で生活が

できるよう、地域包括ケアシステムの構築が進め

られています。病院でなく、自宅で最期を迎える

ためには、訪問診療・訪問介護の充実が欠かせな

いと思いますが、訪問診療を行う在宅療養支援診

療所の現在の数と、今後、それを増やす為の方策

について伺います。 

 

福祉部長：本市においては在宅療養支援診療所

として28診療所と1病院から届け出されており、

届け出の無い医療機関も含めて 50 か所以上で在

宅医療の受け入れが可能です。今後については、

医師会等の関係医療機関と協力しながら推進し

て参ります。 

 

 

 

 

今年度は政調会長として頑張ります！ 

＜平成 28年夏号＞ 

市政レポート 
 

中中中中    村村村村    竜竜竜竜    彦彦彦彦    
豊 橋 市 議 会 議 員 

6 月議会、一般質問 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あなたの声をお聞かせ下さい。 

ＦＡＸ：０５３２－４７－２６４８ 

 
お送り頂いた声は一つ一つ中村本人が目を通させて頂き、議会および地域での活動の参考にさせて頂きます。 

 

 
  

 

 

 

携帯電話は一般電話に比べ災害時に強いと言われています。「豊橋ほっとメール」は、豊橋市内での

防災情報、防犯・不審者情報、交通安全や消費生活などの情報を個人個人にメールで配信するサー

ビスです。まだ登録されていない方は是非、登録をお願いします！ 

 

    

 

上記のアドレスに、件名も本文も空白のままメールを送信いただくと、すぐに登録用のメールが返信

されてきますので、そのメールに従って登録手続きを行ってください。 

 

※携帯電話に迷惑メール防止機能を設定している場合は「anzen-ansin.net」を受信できる設定にして下さい。 

 

 

 

 

 

 

議会での質問を動画でご覧いただけます。 

その先の返済は免除するような豊橋版の奨学金

を作ったらいかがでしょうか。豊橋市の平均的な

サラリーマンの年収は 453 万円だそうです。 

その方の支払う市民税は年間 12 万 7000 円。もし

その方が、50坪の土地に30坪の家を建てた場合、

年間、約 11 万円の固定資産税が市の財布に入り

ます。軽自動車に乗れば 1 台につき 1 万 800 円、

ほかにもタバコ税や、物を買えばお店の法人市民

税、従業員の市民税、消費税の地方分、等々、そ

の人が豊橋に住んで、生活をするだけで市にとっ

ての財政的メリットがありますから、奨学金を一

部帳消しにしたところで、将来的に戻ってきま

す。それがまた子供を産み、人口を維持してくれ

れば、益々、結構なことです。私は奨学金という

のは貧しい家庭の向学心の高い子を助けるとい

う側面も大切ですが、貧しい子も裕福な子もでき

れば誰もが受けられるものが理想だと思います。

豊橋で生まれたら、その子供が親に迷惑をかけ

ず、自分自身の経済力で大学へ行き、自己完結で

きる。仮に親が金銭的に大学へ出してやることが

できたとしてもそのお金は、親にとっての大事な

老後の資金になるはずだったのかもしれません。

これからの時代、年金の額も減ってくることが予

想されます。子どもを大学に出したら、「出せた

けど、親が貧困になった」では困ります。 

また、奨学金を受けたは良いけど、大学卒業と同

時に 400 万円の借金を背負って社会に放り出さ

れ、後悔している方もいるようです。 

「中小企業かもしれないけど、責任ある仕事が任

されて、かえって大企業勤めよりやり甲斐がある

かもしれない、10 年で返済免除になるなら生ま

れ育った豊橋に戻って働いてみよう！」と思う学

生さんは多くいるはずです。真剣に豊橋の人口を

減らさないためには、単なる貧困対策ではなく、

地方創生的発想の豊橋っ子をＵターン就職させ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

る、もちろん地元の大学を出ても地元に居続けた

いと思わせる豊橋版の奨学金を作るべきと考え

ますが、市長の考えを伺います。 

 

市長：昨年行った市内 3 大学での調査では豊橋

の大学生は卒業後市外へ流出する傾向が強いこ

とがうかがわれました。 

学生の定着は大きな課題の一つであると認識し

ており、卒業後も豊橋に住み続ける、あるいは卒

業を機に豊橋へ帰るといった若者の定住インセ

ンティブとなる施策の立案に向け取り組んでい

るところです。 

議員ご提案の豊橋版奨学金も、若者の定着を促す

上で意義のあるものと理解致しております。 

ただ、実施に向けては多くの課題もあろうかと認

識しておりますが、夢に向かって努力したいと思

う若者への支援は必要と考えており、地元経済界

も巻き込んだようなファンディング的手法も視

野に入れた財源確保も含め、その実施の可能性に

ついて検討して参りたいと思います。 

＜登録の方法＞ 

tou@anzentou@anzentou@anzentou@anzen----ansin.netansin.netansin.netansin.net    

 

 

 

『 豊 橋 ほ っ と メ ー ル 』も う 登 録 し て ま す か ？ 

中村竜彦 録画中継 


